



# Reconoce el Presidente baja en índice delictivo

En reunión con el Gobernador, el Jefe de la Nación aborda la conveniencia del Mando Unico y el restablecimiento del tejido social para alcanzar la paz y la tranquilidad de los quintanarroenses

Más información en la página 12A



## Jefe narco pagará por homicidio calificado

**BENITO JUAREZ, 30 de mayo.-** Después de resultar herido en un enfrentamiento a balazos en la Región 92, el presunto cabecilla de un grupo delictivo, de nombre Raúl, conocido como "El Sincler", permaneció hoy bajo atención médica en el Hospital General, donde se encuentra en calidad de detenido, en medio de un fuerte dispositivo de seguridad, por una orden de aprehensión que tiene pendiente por el delito de homicidio.

En tanto, las investigaciones revelaron que el presunto sicario que falleció en esa balacera, registrada la tarde de ayer, fue identificado con el nombre de José Oswaldo R. M., originario de Sinaloa, quien portaba un subfusil automático, tipo FN P-90, considerada como un arma de alto poder.

Más información en la página 11A

## Fiscalía garantizará legalidad durante la jornada electoral

La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informó que el 2 de junio se sumará a las dependencias y corporaciones policiacas para brindar seguridad en materia de prevención e investigación de delitos electorales que pudiesen suscitarse durante las votaciones y ofrecerá atención al público en general

con todos los servicios en materia de procuración de justicia.

La Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales realizará un despliegue de más de 550 efectivos que estarán en toda la geografía estatal en labores de prevención y disuasión de ilícitos.

Más información en la página 8A



## Tren Maya, clave para el Sureste: Luis Alegre

**BENITO JUAREZ, 30 de mayo.-** En el marco del cierre del Foro de Análisis del Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024, en materia turística, el presidente de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, Luis Alegre Salazar, sostuvo que este ejercicio les permitió recabar opiniones y enriquecer el resolutive que se presentará ante la Cámara baja del Congreso de la Unión.

Durante su participación en el Foro de Análisis, en la que asistieron la presidenta municipal de Puerto Morelos, Laura Fernández Piña, y el representante del Gobierno del Estado, Eduardo Ortiz Jasso, el diputado federal señaló que la zona del Sureste mexicano es la más desigual y la que observa los mayores niveles de pobreza de la población en el país.

Más información en la página 12A

## Osaka y Djokovic avanzan



**PARIS, 30 de mayo.-** Naomi Osaka está avanzando en el Abierto de Francia, aunque con trabajos.

Para mantener vivas sus aspiraciones de llevarse un tercer título consecutivo de Grand Slam, Osaka, número 1 mundial, ha tenido que recuperarse dos veces de problemas en el primer set.

El último obstáculo fue Victoria Azarenka, a quien Osaka venció 4-6, 7-5, 6-3.

Osaka, campeona de los Abiertos de Estados Unidos y Australia, que sorpresivamente perdió un set 6-0 en la primera ronda, de nuevo arrancó mal.

Más información en la página 1B



## "Desaparece" tráiler cargado con cervezas

Autoridades policiacas de los tres niveles de Gobierno fueron alertadas de la sospechosa desaparición de un vehículo que transportaba cervezas, del cual no se sabe de su paradero y la última ubicación conocida fue en carreteras del municipio de Bacalar.

El reporte lo realizaron por medio del número de emergencias operadoras, quienes señalaron que se trata de un tractocamión de la marca Kenworth, color blanco, con placas 88AC3J y número económico 59, perteneciente a la empresa TACGSA, encargada de la transportación de cervezas de Grupo Modelo.

Más información en la página 11A

## Ya suman cuatro personas víctimas del golpe de calor

Más información en la página 3A

## Se salvan de morir calcinados



**COZUMEL, 30 de mayo.-** Un vehículo de arrendadora fue reducido a cenizas por las llamas, el cual comenzó a quemarse cuando transportaba turistas en la zona Norte de la Isla, mismos que al percatarse de que estaba incendiándose descendieron de la unidad.

El incendio se registró después de las 11:00 horas de hoy en la carretera Costera Norte, a la altura de la playa conocida como "Las Rocas", donde dos turistas estaban formando parte de un tour en caravana.

Más información en la página 7A

## Entre Muros

Estratégicas.

Así fueron las reuniones que sostuvo la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sede), Rosa Elena Lozano Vázquez, con empresarios, diplomáticos y altos funcionarios del Gobierno de Guatemala, a quienes expuso las ventajas de invertir en Quintana Roo, particularmente en la Zona Sur.

Y es que en su calidad de presidenta del Grupo Económico de la Región Sur-Sureste (GERSSSE) de Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico (AMSDE), la antes citada, quien estuvo acompañada de sus similares de Chiapas, Tabasco, Campeche y Yucatán, así como del embajador de México en Guatemala, Luis Manuel López Moreno, hizo una amplia exposición sobre la infraestructura, los servicios y la certeza que ofrece esta parte de la entidad a los inversionistas, atendiendo a la firme decisión del Gobernador Carlos Joaquín González de diversificar la economía y, con ello, generar más y mejores empleos.

En este sentido, y luego de subrayar la importancia que reviste el contar en Chetumal con un Parque Industrial con Recinto Fiscalizado, la funcionaria firmó con sus interlocutores un memorándum de cooperación mediante el cual se acuerda trabajar con base en el Tratado de Libre Comercio del Triángulo Norte de Centroamérica con Guatemala, El Salvador y Honduras, para incrementar el flujo comercial entre esas naciones y México, lo cual, indudablemente, se reflejará en notables beneficios para Quintana Roo.

Al respecto, Lozano Vázquez, quien invitó a las autoridades de Guatemala, representadas en estos encuentros por el ministro de Economía, Acisclo Valladares, y el viceministro de Integración y Comercio Exterior, Julio Dougherty, para que acudan a la Cumbre de Negocios "Business Summit" 2019, que se realizará en Cancún del 20 al 22 de octubre próximo, consideró prioritario avanzar en el despliegue de gestiones para que el tramo carretera Flores-Petén, hasta la frontera con Quintana Roo, pueda estar en condiciones de facilitar un intercambio comercial de calidad que responda a las propias necesidades de crecimiento económico que se tienen en común con Centroamérica.

Con base en lo anterior, no queda más que esperar que, dado el interés mostrado por los empresarios guatemaltecos, a la brevedad se puedan consolidar inversiones que se reflejen en un mayor bienestar para quienes habitan en el Sur de la entidad.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com